



Rf. GA40416241 P/N. NFG-2247

GENESIS NFG-2247 silla para videojuegos Silla para videojuegos de PC Asiento acolchado

206,68 €
Incluido (IVA 21%)

La silla de juego Genesis Trit 660 RGB es una armonía única de comodidad, estilo y durabilidad. Con una combinación de ergonomía y modernas características adicionales, como la retroiluminación RGB, no sólo te proporcionará comodidad y durabilidad, sino que también te permitirá adaptarla al estilo de cualquier espacio de juego.

ERGONOMÍA Y COMODIDAD DURANTE TODO EL DÍA

La silla está equipada con reposacabezas y cojines lumbares ergonómicos, de espuma que recuerda la forma, que se adaptan perfectamente a tu cuerpo, proporcionándote apoyo y comodidad durante horas de juego, para que no estés condenado a la fatiga y el dolor de espalda incluso después de sesiones más largas. Además, el respaldo y el asiento están ensanchados para que los laterales no pellizquen tus hombros y caderas, lo que aumenta la comodidad.

CONSTRUCCIÓN ROBUSTA PARA UNA DURABILIDAD TOTAL

Los cimientos de la Trit 660 RGB son un robusto armazón metálico para una estabilidad total y un tejido "transpirable" que, a diferencia del cuero ecológico barato, no se agrieta y proporciona confort térmico. También hemos utilizado espuma resistente a la deformación, que garantizará su durabilidad durante años. El asiento se diseñó pensando en la estabilidad y el apoyo, por lo que utilizamos correas resistentes para sostener la espuma.

RETROILUMINACIÓN RGB CON MANDO A DISTANCIA

La Genesis Trit 660 RGB ofrece más de 300 llamativos modos de retroiluminación que puedes personalizar según tus preferencias. ¿Quieres que la silla combine con los accesorios verdes de tu escritorio? Con unos pocos clics, se mimetizará con tu entorno. Con la posibilidad de ajustar la velocidad y el brillo de los efectos, crearás una atmósfera inolvidable en tu habitación, ya sea un juego de rol, de estrategia en tiempo real o tu título multijugador favorito.

FUNCIONES AVANZADAS DE CONTROL

Incluso si utilizas un escritorio poco habitual, la Trit 660 RGB te garantiza una altura y un ángulo de respaldo totalmente ajustables, lo que te permite adaptar fácilmente la silla a tu altura y preferencias. Además, los reposabrazos ajustables en 2D te permiten regular su altura y anchura, garantizando una cómoda posición de juego.

MOVILIDAD Y FUNCIONALIDAD

En la Trit 660 RGB, encontrarás un bolsillo en la parte posterior del respaldo que oculta los cables que alimentan la retroiluminación, además de poder guardar fácilmente la powerbank, el mando a distancia LED y otros accesorios que necesites para jugar, de modo que puedas mantenerte organizado dentro y alrededor de tu estación de trabajo. Y lo que es más, la silla está equipada con grandes ruedas recubiertas CareGlide™ de 60 mm que protegen tus suelos de arañazos y te permiten moverte con suavidad por distintos tipos de superficies, para que no tengas que preocuparte por posibles daños.

- Silla para videojuegos de PC
- Peso máximo del usuario: 150 kg
- Asiento acolchado Negro Tela
- Reposabrazos Reposabrazos rígido Reposabrazos ajustable
- 5 rueda(s)

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.